



CADRE DE VIE

Un nouveau four à Palissy

Un collectif d'habitants du quartier Palissy a entrepris en octobre dernier la rénovation du four à pizza accompagné d'un maître d'œuvre Compagnon du Devoir.

Publié le 23 décembre 2019

Tuiles, pierres de Bavière, charpente... C'est le vocabulaire employé au quotidien par les bénévoles du chantier du nouveau four du quartier Palissy. Début octobre a débuté la rénovation du four à pizza attenant à la Maison de quartier Palissy. Fin novembre tout était terminé pour aborder la période des fêtes de fin d'année. Un collectif d'habitants est à l'initiative de ce chantier avec le soutien du service de la vie des quartiers et des services techniques de la ville d'Aubagne. Ils étaient une dizaine de volontaires à travailler, encadrés par un Compagnon du devoir. Tout s'est fait dans les règles de l'art en matière de maçonnerie, de charpente et d'aménagement des lieux, sur un chantier sécurisé. Résultat : rénovation du four à pizza, création d'un barbecue, réfection de la charpente et de la cheminée et en fin création d'une mini-terrasse. Sans oublier l'édification d'un poulailler pour accueillir les gallinacées qui quotidiennement offrent une dizaine d'œufs aux habitants du quartier.